

**An die Inland- und
Medienredaktionen**

Bern, 15. Juni 2015

**Jahresmedienkonferenz des Schweizer Presserats
vom 23. Juni 2015**

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Schweizer Presserat lädt Sie wie folgt zu seiner Jahresmedienkonferenz ein:

**Dienstag, 23. Juni 2015, 11.00 Uhr, Zürich
(Volkshaus, Stauffacherstrasse 60)**

Themen:

1. Schwerpunkte der Tätigkeit des Schweizer Presserats im Jahr 2014

Dominique von Burg, Präsident des Schweizer Presserats

**2. Der Presserat warnt vor Geheimjustiz. Die Stellungnahme des Presserats
«Einschränkungen und andere Probleme bei der Berichterstattung aus dem
Justizwesen»**

Max Trossmann, Vizepräsident des Schweizer Presserats

Wir bitten Sie, sich nach Möglichkeit bis spätestens am Freitag, 19. Juni 2015 per E-Mail (info@presserat.ch) für die Medienkonferenz anzumelden.

Mit freundlichen Grüssen
Schweizer Presserat

Ursina Wey
Geschäftsführerin